
Pièces 5 Pièces

Superficie 147 m²

Référence 83324381

Prix 840 000 €

Fayence
Maison à vendre (83440)
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Niché dans la  campagne sereine de fayence,  cette charmante villa  en pierre offre

une  retraite  pittoresque  loin  de  l'agitation  de  la  vie  urbaine.  Situé  dans  un  cadre

bucolique, la villa est un havre de tranquillité, enveloppé par une verdure luxuriante

et  la  Mélodie  du chant  des oiseaux.  À l'intérieur,  vous Découvrirez  une ambiance

accueillante, où le confort moderne se Mêle au charme rustique. La villa comprend

trois chambres douillettes, offrant un espace suffisant pour se Détendre et passer

des nuits  reposantes.  Deux salles de bains aménagées offrent  confort  et  luxe.  Le

Cœur de la maison ...

Nestled amidst the serene countryside of fayence, this charming stone villa offers a

picturesque  retreat  from the  hustle  and  bustle  of  urban  life.  Situated  in  a  bucolic

setting,  the  villa  is  a  haven  of  tranquillity,  enveloped  by  lush  greenery  and  the

melody of birdsong. Inside you will discover a welcoming ambiance, where modern

comforts blend with rustic charm. The villa features three cosy bedrooms, providing

ample  space  for  relaxation  and  restful  nights.  Two  appointed  bathrooms  offer

convenience and luxury.  The  heart  of  the  home is  a  spacious  sitting  area  (66m²),

bathed in natural light ...

COTE D'AZUR VILLAS

Villa 1, Villantipolis, - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence
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